



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5806

17/03/2024

17325

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GMx)

RESPUESTA:

En todas las carreteras en servicio de la Red de Carreteras del Estado para mantener el servicio público viario en unas adecuadas condiciones de seguridad se acometen de modo continuo diversas labores de reparación ordinaria y mantenimiento, tales como siegas y desbroces, limpieza de los sistemas de drenaje, reposición de elementos de señalización y balizamiento, atención a accidentes, reparaciones de sistemas de contención o extensión de fundentes entre otras actividades.

Además, el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible está finalizando las obras (28 km) de los últimos tramos entre Palas de Rei-Melide-Arzúa de la autovía A-54 (Lugo-Santiago de Compostela), que vendrá a sustituir funcionalmente a la N-547.

Madrid, 30 de abril de 2024